

Vos communes

CLIOUSCLAT

## Un nouveau potier céramiste s'est installé au village



*La maison (vue de la Grande-Rue) qu'occupera très prochainement Nicolas Roscian, potier habitant actuellement au Poët-Célard. La maison. Vue de la grande rue. Photo Le DL /Jean Patrice MISPREUVE*

Jeudi 17 février à la tombée du soir, le maire Gilbert Chareyron et quelques membres du conseil municipal sont venus visiter la maison Jaubert, au 425, Grande-Rue, que la commune vient d'acquérir.

La mairie avait diffusé l'information de mise en location de ce bien à une fin commerciale ou artisanale. Après analyse des demandes, l'heureux élu a été informé le lendemain que sa candidature était acceptée.

Il s'agit de Nicolas Roscia, potier céramiste, habitant actuellement au Poët-Célard, et qui travaille avec l'équipe de la Fabrique du village. En 2017, il avait reçu le premier prix au concours de la jeune céramique européenne, à Saint-Quentin-la-Poterie (Gard).

Cette maison est située au centre du village, à proximité du parking du temple. Elle a 155 m<sup>2</sup> de surface habitable sur deux niveaux avec chauffage par le sol et une terrasse de 15 m<sup>2</sup>. Le prix de la location est de 800 euros par mois.

Quelques minimes travaux sont à réaliser (peinture, mise à niveau électrique...) et Nicolas Roscia prévoit de l'habiter sans tarder et d'aménager « sa boutique, galerie et son atelier », pour une inauguration prévue en avril, tout continuant à exercer intégralement son activité actuelle avec l'équipe de la Fabrique.